



Oldenburg & Co. Verlag / Berlin SW 48

In Kürze erscheint:

Die heilige Erde

Ein Hausbuch für freie Menschen

Herausgegeben von

Louis Satow

Umfang 30 Bogen, in Ganzleinen gebunden 600.— M.

Ⓜ

Ein Werk wie das hier vollendete, das nicht als eine Anthologie gewöhnlichen Stils gewertet werden darf, gab es bisher nicht. Die großen Ideen der Aufklärung, der Gedankenfreiheit, der modernen Weltanschauungsfragen, die heute im Brennpunkte des Interesses stehen, finden hier, von freien, vorurteilslosen Geistern dichterisch gestaltet und verklärt, ein würdiges Sammelbecken. Die Frucht eines langjährigen Sammlerfleißes und die feinfühligste Hand eines gründlichen Literaturkenners offenbart sich in dem künstlerischen Aufbau der Sammlung, die sorgfältig die herkömmliche Anordnung vermeidet und überall durch geschickte Steigerung des Inhaltes und der Stimmung der Grundidee des Werkes zum Siege verhilft. „Die heilige Erde“ ist ein künstlerisches Hausbuch für alle wirklich freien Menschen, ein neuzeitliches Erbauungsbuch edelster Art, eine Fest- und Lebensgabe für alt und jung.

✱

Satow hat wirklich Arbeit getan, die ihren Meister lobt. Dichtungen gegen den Jenseitsglauben und für eine natürliche Welt- und Lebensanschauung sind hier unter den Auspizien unserer besten Männer und Künstler vereint, und der dritte Teil, die „freien Andachten“, sind von jedem didaktischen Stäubchen rein. Ein hochwürdiger Areopag von fleischgewordenen Gedanken!

(Ferdinand Avenarius im „Literarischen Ratgeber“ des Dürerbundes.)

Verlangzettel liegt bei.